

MESSAGE DE RETRAITE



Cpl Danny Fillion

Après 12 années de bons et loyaux services auprès des Forces armées canadiennes (FAC), le cpl Danny Fillion prendra sa retraite le 27 octobre 2020.

Danny s'est enrôlé dans les FAC en 2008 au Régiment du Saguenay comme fantassin. Il fut diplômé Bachelier de l'Université du Québec à Chicoutimi en Kinésiologie de en 2011. Il a par la suite décidé de joindre la Force régulière en 2012 comme technicien d'armement (terre). Il entama sa formation à Borden.

En attente de son NQ3 il a fait un premier passage à la BFC Bagotville avant de retourner continuer sa formation au CFSEME Borden en 2014. Il retourna par la suite à son unité d'appartenance le 5e Bataillon de Service à Valcartier. Après son NQ5 en 2016 il est de retour à la 3e Escadres Bagotville. Il a opté pour un transfert à la réserve aérienne en 2019.

Fort de son expérience acquise dans les FAC, Danny a fondé son entreprise dont il va continuer le développement. Technicien d'armes DF, se spécialisant dans la réparation, l'inspection, la vérification la conception et la restauration d'armes à feu en tout genre avec une spécialisation en armes semi-automatiques. Il offre des services spécifiques pour la sécurité publique et privée.

Arte et Marte

